

 **EMPRESAS****La Sirena recorta las pérdidas un 87% y obtiene financiación por 17,5 millones***(Expansion)*

La cadena de alimentación congelada propiedad de José Elías, presidente de Audax, registró el año pasado unos números rojos de 612.940 euros y unas ventas de 178 millones.

**CNMC investiga a la distribuidora eléctrica de Naturgy por haber podido falsear la libre competencia***(Europa Press RSS)*

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) está investigando a la distribuidora Eléctrica del Grupo Naturgy, UFD, y a sus matrices por posibles prácticas anticompetitivas, entre ellas haber podido priorizar las incidencias y reclamaciones presentadas por ciertas comercializadoras entre 2021 y 2022.

**Inditex aborda cambios en la dirección y nombra a Lucian Dorobantu nuevo director de Pull&Bear***(Europa Press RSS)*

Inditex ha abordado cambios en su dirección y ha nombrado a Lucian Dorobantu, actual responsable internacional de Europa Norte, nuevo director de Pull&Bear en sustitución de José Pablo del Bado Rivas, que ha comunicado su decisión de dejar sus responsabilidades en el grupo, según ha informado la compañía este miércoles a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

**Solarpack conecta a la red colombiana la planta solar 'La Unión', de 144 MW, con una inversión de 93 millones***(Europa Press RSS)*

Solarpack ha conectado a la red colombiana la planta Solar fotovoltaica 'La Unión', con una potencia de 144 megavatios (MW), ubicada el municipio de Montería, Córdoba (Colombia), según ha informado este miércoles la compañía, que ha destacado que este proyecto ha supuesto una inversión de 100 millones de dólares (93,15 millones de euros).

**LLYC cierra un crédito sindicado de 47 millones de euros para refinanciar deuda e impulsar su crecimiento***(Europa Press RSS)*

LLYC ha formalizado un contrato de financiación sindicada con CaixaBank y Banco Santander por importe de 47 millones de euros, de los que 30 millones irán destinados a refinanciar deuda existente tras las últimas operaciones corporativas, y los restantes 17 millones se dedicarán a acometer nuevas adquisiciones.





## ECONOMÍA

---

### **Bruselas salva a España del expediente de déficit excesivo pese a cerrar 2023 con un 3,6%** *(Europa Press RSS)*

La Comisión Europea ha salvado este miércoles a España de un procedimiento de déficit excesivo, el primer paso para un expediente sancionador, pese a haber cerrado el ejercicio de 2023 con un 3,6%, seis décimas por encima del umbral del 3% que se ha reactivado con las nuevas reglas fiscales tras cuatro años congeladas por la pandemia.

### **España crea casi 570.000 empleos en el primer semestre** *(El Correo Digital)*

Se trata de una cifra un poco inferior a la del año pasado, pero por primera vez la Seguridad Social rebasa la barrera de los 21,3 millones de afiliados medios.

### **La producción de vehículos eléctricos en España cae un 32% en mayo y acumula un descenso del 17%** *(Expansion)*

Los ajustes de producción y los cambios de modelos en las plantas españolas lastran la fabricación de vehículos electrificados en lo que va de año.

### **El precio de la luz se dispara casi un 60% en junio y apunta a una mayor subida a finales de mes** *(Europa Press RSS)*

El precio diario de la luz en el mercado mayorista se ha situado a mediados de junio cerca de los 48 euros por megavatio, un 57,7% más que en el mes de mayo cuando la factura se situó en los 30,4 euros/MW, según los datos publicados este miércoles por el Grupo ASE, aunque los precios todavía siguen siendo menores que en junio del año pasado.

### **Montero acusa a Madrid de 'dumping' fiscal por su modificación del Impuesto de Patrimonio** *(Europa Press RSS)*

La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha acusado al Gobierno de la Comunidad de Madrid de hacer 'dumping' fiscal por haber ampliado a tres millones de euros el impuesto sobre patrimonio y así igualar la tributación con el tributo sobre las grandes fortunas.



## FINANZAS

---

## **BBVA confía en tener el sí de la CNMC antes de que se abra la opa**

*(Expansion)*

El primer ejecutivo de BBVA en España, Peio Belausteguigoitia, ha explicado hoy en Santander que el banco está siendo "muy proactivo" en la entrega de documentación complementaria que le están pidiendo los reguladores para evitar que los accionistas de Sabadell tengan que decidir si acuden a la opa antes de conocer el dictamen de Competencia.

## **Sabadell sube el tipo de la 'Cuenta Online' al 2,5% y el saldo a remunerar a 50.000 euros**

*(Expansion)*

Los nuevos clientes que contraten la cuenta obtendrán una remuneración de hasta 1.250 euros el primer año.

## **MyInvestor: Para el resto de los bancos es positivo que BBVA y Sabadell se fusionen**

*( )*

El consejero delegado de Andbank y MyInvestor, Carlos Aso, reconoce que el hecho de que haya un banco menos es positivo para el resto de las entidades.

## **WiZink entra en la batalla por el ahorro con un depósito que da un 3,3% TAE a 6 meses**

*(Expansion)*

La entidad 100% online ofrece este producto con un mínimo de contratación de 5.000 euros. De este modo se pone entre los depósitos más rentables a plazo fijo a seis meses.

## **BBVA lanzará su banco digital en Alemania el año que viene**

*(Expansion)*

BBVA se lanza a un nuevo mercado, tras el éxito logrado en Italia, donde ya cuenta con 500.000 clientes.

## **Nartex Capital ficha en Beka Finance a su nueva COO y directora de desarrollo de negocio**

*(Cotizalia)*

Reforzará la estructura de distribución del fondo fundado por Tomás Maraver e Iñigo Gasset, donde aportará su experiencia, consolidará la organización y ayudará a continuar con su crecimiento.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)